

Pressemitteilung

Dr. Mathias Müller erhält Honorarprofessur an der Dualen Hochschule Baden-Württemberg

Stuttgart, 8. März 2013 – Dr. Mathias Müller, Geschäftsführender Gesellschafter der IWB GmbH sowie der Wim GmbH Wiesbaden und Präsident der IHK Frankfurt am Main, wurde von der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW) zum Honorarprofessor ernannt. Dr. Müller erhält den Ehrentitel für seine herausragenden Verdienste als Dualer Partner und langjähriger Lehrbeauftragter der DHBW.

Der Ehrentitel des Honorarprofessors ist die höchste Auszeichnung der Dualen Hochschule Baden-Württemberg. Der Titel wird an ausgewählte Persönlichkeiten verliehen, die sich in besonderer Weise um die Duale Hochschule Verdient gemacht und für sie eingesetzt haben.

Dr. Mathias Müller arbeitet bereits seit über zehn Jahren sehr eng mit der Dualen Hochschule bzw. der damaligen Berufsakademie im Studiengang Immobilienwirtschaft zusammen. Als ausgewiesener Experte in den Bereichen Immobilienmarkt und Wohnungswirtschaft lehrt Dr. Müller bereits seit 2000 an der DHBW Stuttgart und gab in dieser Funktion u.a. wichtige Impulse zur Weiterentwicklung seines Fachbereichs.

Als Dualer Partner der DHBW stellt das Unternehmen von Dr. Mathias Müller bis heute regelmäßig duale Studienplätze im Bereich der Immobilienwirtschaft zur Verfügung und beschäftigt eine Vielzahl erfolgreicher DHBW Absolventinnen und Absolventen. „Im Bereich der Immobilienwirtschaft erfordern geänderte Kundenbedürfnisse oder neue Geschäftsmodelle häufig eine Anpassung der Qualifikationsprofile unserer Mitarbeiter. Das praxisnahe duale Studienkonzept der DHBW ist für unser Unternehmen deshalb optimal geeignet, um hochqualifizierte Nachwuchskräfte mit aktuellem Know-how auszustatten“, erklärte Dr. Mathias Müller bei der Verleihung der Ehrenprofessur.

DHBW Präsident Prof. Reinhold R. Geilsdörfer bedankte sich bei Dr. Müller für sein Engagement und seine Verdienste um die Duale Hochschule: „Unsere Dualen Partner und unsere Lehrbeauftragten sind zwei Kernelemente des dualen Studienkonzepts, ohne die unsere Hochschule nicht funktionieren würde. Herr Dr. Müller ist uns in beiden Bereichen seit vielen Jahren ein exzellenter Partner und ich freue mich sehr, mit dem Ehrentitel unsere Anerkennung für seine Leistung zum Ausdruck bringen zu können.“

Kontakt für Journalisten

DHBW Präsidium

Benjamin Godde
Friedrichstr. 14, 70174 Stuttgart
Tel.: 0711 320 660 - 22
Fax: 0711 320 660 - 66
E-Mail: godde@dhbw.de
www.dhbw.de

Die Duale Hochschule Baden-Württemberg mit Sitz in Stuttgart ist die erste duale, praxisintegrierende Hochschule in Deutschland. Gegründet am 1. März 2009 basiert sie auf dem seit über 35 Jahren erfolgreichen dualen Studienkonzept der baden-württembergischen Berufsakademie. Mit derzeit 31.000 Studierenden, rund 9.000 kooperierenden Unternehmen und sozialen Einrichtungen sowie knapp 125.000 Absolventinnen und Absolventen ist die Duale Hochschule Baden-Württemberg die größte Hochschule des Landes. In Anlehnung an das US-amerikanische State University-Modell verfügt die Duale Hochschule Baden-Württemberg über eine Organisationsstruktur auf zentraler und örtlicher Ebene. Dabei bilden die acht Standorte und vier Außenstellen in Heidenheim, Karlsruhe, Lörrach, Mannheim, Mosbach, Stuttgart, Ravensburg und Villingen-Schwenningen bzw. Bad Mergentheim, Friedrichshafen, Heilbronn und Horb mit ihren Kompetenzen und ihrer engen Vernetzung mit den regionalen Unternehmen und sozialen Einrichtungen die tragenden Säulen der DHBW.